

Hello Whiston Willis School,

Bonjour école de Whiston Willis,

We like your cards and your draws. You write and you draw very well. And you are very good in french.



Nous avons aimé vos cartes et vos dessins. Vous écrivez et vous dessinez très bien. Et vous êtes vraiment bon en français.

We read Otto. We like this story because despite the war, there is an happy end.

Nous avons lu Otto. Nous avons aimé cette histoire car en dépit de la guerre, il y a une fin heureuse.

In french we have resume the story and make draws.

En français, nous avons résumé l'histoire et nous avons fait des dessins.

We send you our work in geometry and astronomy. Do you like this subjects ?

Nous vous avons envoyé notre travail en géométrie et en astronomie. Est-ce que vous aimez ces matières ?

In astronomy, we are learning the planets of the solar système and how big it is. We try to draw it in our playground and we watch a video.

En astronomie, nous avons appris les planètes du système solaire et combien il était immense. Nous avons essayé de la dessiner dans la cour de l'école et nous avons regardé une vidéo.

La voilà : <https://www.youtube.com/watch?v=GoW8Tf7hTGA>

In geometry, we learned how to make all cubes patterns, and the other polyedras.

En géométrie, nous avons appris comment réaliser tous les patrons du cube, et les autres polyèdres.

A bientôt nous sommes très contents de correspondre avec vous.

La classe de CE2 CM1 de Villiers le Morhier.